

Barcelona Ciutat Port

Dynamiques de transformation du littoral



Présentation

Le littoral Barcelonais est confronté à une série de transformations qui modifient sa morphologie.

Plus d'une dizaine de projets situés au niveau de l'une des zones historiques les plus emblématiques, qui confère à Barcelone son identité, menacent son authenticité et amenuisent la relation entre la mer et la ville.

Cette interface port/ville représente un patrimoine culturel précieux.

Les projets dans la zone urbaine, en marge de la planification urbaine, se protègent par la modification des plans d'affectations des sols et d'urbanisme des quartiers adjacents au port.

Les projets, au sein de la zone portuaire, contournent la loi littorale en vigueur qui assure aux citoyens le droit de profiter de la mer.

Quelques uns des impacts les plus significatifs sont:

- Des centaines d'hectares en changement d'usage.
- Des projets qui entraînent un changement d'échelle avec de hautes densités de construction.
- Disparition du tissu social et de la vie de quartier, par le déséquilibre entre la population résidente et les touristes.
- Patrimoine public mis en danger par la modification de l'affectation des sols et des édifices patrimoniaux pour des investissements privés.
- Utilisation d'espaces dédiés à la ville pour des activités économiques privées.

....
Ce site web répond à des recherches en cours. Réunie informations difficiles d'accès au public pour lui donner connaissance de ces projets et se veut un point de départ au débat et l'élaboration de propositions. Coordinatrices: Maricarmen Tapia et Mercè Tatjer. Le contenu, les activités et l'édition web sont faites grâce aux efforts désintéressés de toutes les personnes impliquées. Mai 2013

Presentation

The Barcelona coastline is facing a number of transformations which are changing the morphology.

More than a dozen of projects in one of the most emblematic historical places, which provides its identity to Barcelona, could possibly break the traditional culture and dwindle the city's relationship with the sea.

The coastline where most of the interactions between the port and the city take place is a valuable cultural heritage.

The projects among the urban area, on the fringes of urban planning, protect themselves with the modification of the neighbourhood's urban planning next to the port.

The projects, inside the port area, flout the Spanish Coastal Law which assures the free enjoyment of the sea for citizens.

Some of the most notable consequences are:

- Hundreds of hectares with land use change.
- Projects which bring changes in scale and high building density.
- Loss of the social fabric and neighborhood life caused by the imbalance between resident population and tourists.
- Public property in peril caused by the conversion of heritage buildings and modifications of urban planning for private investments.
- Use of city's privileged spaces for private economic activities.

....
This website responds to a current investigation. It contains information which is hard to find for the public to give knowledge about this topic for the citizens and to be a point of reference for discussions and developing proposals. Coordinators: Maricarmen Tapia and Mercè Tatjer. The contents, activities and web edition are made thanks to unselfish effort of all those involved. May, 2013.